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 わたしたちの一時の軽い艱難は、比べものにならないほど重みのある

永遠の栄光をもたらしてくれます。わたしたちは見えるものではなく、

見えないものに目を注ぎます。見えるものは過ぎ去りますが、見えない

ものは永遠に存続するからです。 
                        ( コリントの信徒への手紙二4章 17～18節 ) 

ユースに語りかけよう！ 
夢と希望を！ 
YMCAサービス・ユース事業主任  

亀浦 正行（熊本にしクラブ） 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
           
            
 
 
 
 

 
  

 
  
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
    
   
 
 

      
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

～～～～～～お知らせ～～～～～～ 

THE  SERVICE  CLUB  OF  THE  YMCA 

The Y`s Men`s Club of Ｋanazawa 
 

AFFILIATED  WITH  THE  INTERNATIONAL  ASSOCIATION  OF  Y’S  

CHARTERED  JULY  9, 1947 
c/o KANAZAWA YMCA 44-1-202 SATOMI-CHO KANAZAWA 920-0998  

国 際 会 長 主 題  「心新たに立ち上がろう」       “Once More We Stand”  
アジア地域会長主題  「心新たに立ち上がろう」       “Once More We Stand”  
西日本区理事主題  「飛翔たとうワイズスピリットを胸に」  ”Forward with Y’s men’s spirit in our Hearts” 
中 部 部 長 主 題  「ワイズは フェイス to フェイス！」 
金沢クラブ会長主題  「ワイズの輪は 豊かな心で 広めよう」         
 

７月 クラブ活動状況 

 

第１例会（７月 15日Thu.） 
メ   ン： 伊藤、影山、数澤、高口、幸正、澁谷、

山内、山谷        （8名） 
ﾒｲｷｬｯﾌﾟ ：草野            （１名） 
出席率 ： 100 ％ 
メネット： 伊藤、数澤、澁谷、高口、山谷（5名） 
功労会員：なし 

第２例会（7月 1日 Thu.） 
メ  ン：伊藤、数澤、澁谷            （3名） 

メネット：山内               (1名) 
 

ニコニコタイム              ８，５００円 
クラブファンド   累計    ８，５００円 

ＢＦポイント 
切手    ０㎏         累計      ０㎏ 
現金    ０円         累計    ０円 

8 月例会 プログラム 

と き  2010年 8月 19日（Thu.）18:30～20:30 
ところ  金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ   
              司会  影山雅一君 
開 会 ・ 点 鐘       数 澤 会 長 
主 題        司 会 者 
ワイズ・ソング        一 同 
今 月 の 聖 句        司 会 者 
ﾊｯﾋﾟｰﾊﾞｰｽﾃﾞｲ       数 澤 会 長 
ゲ ス ト 紹 介       幸 正 一 誠 君 
食 前 の 感 謝       幸 正 一 誠 君 
   ～～～～～ 会      食 ～～～～～～～ 
ス ピ ー チ       岡 本 博 道 氏 

「歯の歯なし」                  

委 員 会 報 告         各 委 員 
ニコニコタイム       伊 藤 仁 信 君 
Ｙ Ｍ Ｃ Ａ の 歌        一 同 
閉 会 ・ 点 鐘           数 澤 会 長 

月間強調 Youth Activities 

今月の聖句 

会  長 数澤  輝夫  書  記 幸正 一誠

副 会 長 山内  健司   会  計  高口  昇 
      高口  昇   ﾒﾈｯﾄ会長 山内ミハル 
直前会長 数澤  輝夫   

8 月強調月間 

第一例会：毎月第三木曜日 18:30～20:30 

金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ  Tel (076)233-1311 

第二例会：毎月１日 18:30～20:00     

金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 2F （トレド） 



メン 澁谷洋太郎君    8月 12日 
 数 澤 輝 夫 君    8月 20日 

 真夏の昼の夢 

   山内 健司 

 先日テレビを見ていたら、イギリスの、とある村で

野外演劇が上演されていました。昔は日本でも、村々

が単位となって演劇が上演されていた時代がありまし

た。イギリスではシェークスピアの演劇が上演され、

観客は劇に合わせて自分から移動して出演者と一体と

なって劇を盛り上げているのです。昔懐かしい風景が

思い起こされます。 

 ヨーロッパでは、ジューンブライドという言葉通り、

６月の花嫁は幸せになれると言い伝えられています。

日本の６月は梅雨の季節で雨が多く、うっとうしい日

が続きますが、ヨーロッパのこの季節は、カラッとし

た過ごしやすい季節であるようです。ボッティチェリ

の絵に半裸体の美女が戯れている絵がありますがヨー

ロッパではこの季節の夜は過ごしやすい季節であった

ようです。 

 ところで今年の私は、昨年の大腿骨の骨折に懲りも

せず、また今度は鎖骨骨折に見舞われ、病院のベッド

で２ヶ月半を、美女ならぬ看護師に見守られて過ごし

てきました。どうしてこうなったのか、今考えてみて

も、どういう状況であったのか思い起こすことができ

ないのです。おそらく娘宅の階段ですべって転げ落ち

たのでしょう。 

 整形外科では骨折箇所はバンドで固定するだけで、

自力で骨の回復するのを待つだけでした。食べ物制限

もありません。とにかくよく食って、筋力をつけよと

ばかりに、食うことに一生懸命であったように思いま

す。健康が一番！そのためには食べることが大切と教

えられた気がします。四六時中、天井ばかり見て過ご

すということは、精神的につらいものです。 

 できたら今度は美女との付き合いの中で過ごしたい

ものと思いつつ、今のまま心身共にどうにか生きてい

けたらなぁと思っています。 

 
７月例会の報告 

クラブ活動の充実と会員増強！   

             会長 数 澤 輝 夫 

2010～2011年度がスタート！主題を「ワイズの輪は 

豊かな心で 広めよう」としました。ワイズの輪は、

まず、隣人と手を繋ぐことからスタートです。次々に

手を繋ぐことで、何時の間にか大きな和、即ち世界平

和に繋がる輪が構築されると思います。豊かな心で「隣

人を自分のように愛しなさい」と聖書（ルカ伝10章

27）で教えています。このワイズの輪を広めるために

は、一人ひとりの協力と努力が必要です。 

２１世紀を迎えた今日、社会情勢の変化に伴いワイズ

の流れも変革していると思います。しかし、金沢クラ

ブの現状を見ると新たな変化もなく、次の世代を担う

べき新メンバーの受け入れもありませんでした。 

私はこの現状を踏まえて「ワイズ必携」を再読しまし

た。その中でワイズの働きは種々ありますが、今年度

の重点目標はクラブ活動の充実と会員増強であります。 

特に「ＥＭＣ」に取り組むことにしました。Ｅは

Extension（クラブ拡張）、ＭはMembership（会員増強）、

ＣはConservation（クラブ維持・育成）の略です。こ

のＥＭＣはクラブを成長発展させるための基本的なプ

ログラムであります。そのために、先ずクラブの会員

増強であり、会員の発掘と育成であります。ワイズメ

ンズクラブの定款に自らをＹＭＣＡの対する忠誠心と

ＹＭＣＡの活動を支援する団体であると規定していま

す。ワイズの歴史はＹＭＣＡへの奉仕と共働でありま

した。このＹＭＣＡサービスの働きを要約すると三つ

にまとめることができる。第一に社会の変化の中でＹ

ＭＣＡの目的達成のために方策を共に考えて実現に努

力したこと。第二は、ＹＭＣＡの財政、会員増強、Ｐ

Ｒを側面から支援してきたこと。第三は、ＹＭＣＡ指

導者の発見と育成に努力してきたことであります。私

たちはワイズの歴史から何を学んだか。今、西日本区

が目指しているのは、組織の強化、奉仕プログラムの

充実、財政の健全化、そのためには会員の増加であり

ます。その原点はクラブにあります。クラブは人間関

係を大切にし、親睦に力を入れるべきです。奉仕あっ

てのクラブではなく親睦あってのクラブの本来の姿に

変えるべきであります。その親睦エネルギーがより奉

仕の力となることを理解すべきであると思います。其

処で今期の例会は、２カ月に１回はゲストをお招きす

ること、１回はクラブ会員の親睦を図ることにします。

会員増強の目標数値は２名です。メンバー増強にご協

力をお願いします。この目標を達成するために一致団

結で邁進しましょう。 
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～～～～～～～～ お 知 ら せ ～～～～～～～～ 

☆ＥＭＣ目標 

  目標数は２名です。全員でアタック、目標達成を

目指して頑張ろう！ 

 

☆「環境啓発ステッカー」の配布について 

  今期、地域奉仕・環境事業において、環境問題に

取り組む第一歩として車に貼り付ける等、ご利用下

さい。 

 

☆西日本区情報  (2010年7月1日現在) 

  西日本区 クラブ数  88クラブ 

       会員数  1631名 

☆中部部会 

日 時 2010年10月2日（土）13:00～17:00 

場 所 金沢ニューグランドホテル 

会  費：10,000円 
プログラム 
登録：10:30～ 
評議会 11:00～  
メネットアワー 11:00～   
部会式典 13:00～13:30 

  講演   13:30～15:00 
「元気ですか 中部」 
講師 京都パレスクラブ 大野嘉宏氏 

 懇親会 15:00～17:00 
     《二胡演奏》金沢二胡『はまちどり会』 

伊藤仁信君ほか 
特別出演《カルテット》 

草津クラブ 一井伸介さんほか  
  ※多数の参加を歓迎します。 

 

☆京都部会 

日 時：2010年9月12日（日） 

場 所：リーガロイヤルホテル京都 

出席予定：草野功一君 

 
☆第８回金沢わいわい寄席 

日 時：2010年11月7日（日） 

場 所：県立音楽堂 Ｂ１Ｆ交流ホール 

入場料：1,500円、高校生以下無料 

 

 

岡本 博道氏プロフィール 

昭和 28年 2月 28日 岐阜県神岡市にて誕生。 
昭和 57年日本大学歯学部卒業、東京都神田錦町

「赤坂歯科医院」に勤務。 
昭和 60年 10月現粟崎町にて開業。 
昭和61年 石川県歯科医師会広報調査部に所属

し､64年より調査部委員長に就任。 
平成１5年より金沢市歯科医師会代議員に就任、

現在に至る。 
現在、粟崎保育園、あかしあ保育園、港中学校

の校医。 
ボーイスカウト金沢大 7 団にボーイ副隊長とし

て所属。 
石川ジャズオーケストラ・ピラミッドに所属し

トロンボーンを演奏。 



☆中部ＥＭＣシンポジウムの準備懇談会 

日 時：2010年8月21日（土）13:00～ 

場 所：四日市・三重ＹＭＣＡ 

参加予定： 澁谷洋太郎君、数澤輝夫君 
 

☆十勝ワイズポテトの注文数量について 

じゃがいも（１箱 10kg）1,700円 

栗かぼちゃ（１箱 10kg）2,000円 

8月19日例会時に幸正一誠君までお申し込み下さい。 

 
☆第８回金沢わいわい寄席 

日 時：2010年 11月 7日（日） 
場 所：県立音楽堂 Ｂ１Ｆ交流ホール 
入場料：1,500円、高校生以下無料 

 

 

 

 

 

２０１０メネット会総会に出席して 

 今度の参院選で菅総理の「消費税増税」発言で、民

主党に厳しい結果となり一方自民党が議席を増やした

が、「ねじれ国会、ねじれ政治」と言われている。単純

な私はねじれたものは戻して、私利私欲に走らず国民

の幸せな生活のため、クリーンな政治を目指して努力

してもらいたいと願っている。 
 この一週間は地球の温暖が原因してか、大雨・洪水・

雷の注意報が出るか出ないうちに、 
日本列島の各地で被害を及ぼしている。特に、岐阜県、

広島県では、山崩れ・洪水・土砂流出で行方不明や死

者がでている。集中豪雨の爪痕を新聞・テレビで見る

につけ、自然災害の恐ろしさを思い知らされる。緑多

い山々を伐採して自然破壊で悲鳴をあげているのでし

ょうか。梅雨明け宣言がされたらいきなり猛暑がおそ

い青息吐息の日々だ。 
さて、梅雨明け宣言当日７月１７日１２時から金沢メ

ネット会の総会が「ここちや」で開かれた。場所は近

江町市場のすぐ横、入口はちょっと見逃しそうなとこ

ろでしたが、案内された二階の座敷はとても落ち着い

たお部屋でした。トルコギキョウが涼しげに迎えてく

れました。 
 山内会長、伊藤、数沢、高口、山谷、澁谷６名のメ

ネットと、ブリテンの予告では「メンの参加は遠慮願

って」でしたが、午後から四日市クラブを公式訪問す

る 伊藤、幸正、澁谷メンがちゃっかりとランチを楽 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

☆早天祈祷会 

日 時 9月１日（水）6:00～7:00 

  場 所 金沢YMCA集会室 

 

☆みどりっ子キャンプ 

  日 時 8月28日（土）～29日（日） 一泊二日 

  集 合  8:00  ＪＲ金沢駅（西口） 

  解 散 15:45 ＪＲ金沢駅（西口） 

  活動場所 国立能登青少年交流の家 

  参加費 4,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 
  
しんだ。 
 ９名ということで二階座敷に上がることが出来たよ

うだ。ビールがほしい数名も我慢をすることになって

しまった。 
 ゴマ豆腐、サラダ，おつくり、特上えび天ぷら重、

みそ汁、つけもの、アイスクリーム、コーヒーと日中

からご馳走を頂いた。 
 １時にはメンが四日市に出発のため退席。満腹の身

体を中庭が見える窓側に移動して、本日のテーマ総会

に入る。 
 山内会長の司会で新年度の年間行事と役割分担がき

められ、引き続き伊藤会計より決算報告がされた．繰

越金が年々少なくなっている現状である。 
 総会に２～３度の参加でまだまだ判らないことばか

りのわたしだが、なぜ７月が年度の始りでしょうか、

メンに聞いてみようと思いつつ最近のメンの忙しさに

大変だなあ～と聞くのを忘れてしまう。 
 まったく頼りにならない私ですがゆっくりと一歩一

歩メネットさんの後について行けるようにと思ってい

ますので、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。 
会議の途中で飲んだユズ蜜はとっても美味しく、かわ

いたのどに「ここち」良くうるおしてくれました。 
               (渋谷 節子 記) 
 

9月ブリテン執筆 ： 山 谷  澄 君 
           山 谷 明 代 さ ん 
9月卓 話 担 当 ： メネット会 

9 月の担当 

YMCA だより 

～～～～～～～～～～～ メ ネ ッ ト 報 ～～～～～～～～～～～～


